

OCTÓGONO BLANCO

Palabras clave: SOSIEGO, CONSUELO, CICATRIZACIÓN, PROTECCIÓN

LECTURA GENERAL

Este filtro aporta *bendición* y *consuelo*, ya que lleva implícito la energía de la Virgen. El Octógono Blanco representa la *purificación*, la *protección* y el Loto Crístico. Este código proporciona una gran paz y armonía interior al individuo que lo recibe. También activa la *belleza personal*, tanto la belleza interna como la exterior y visible.

Este es un gran tratamiento de apoyo y de consolación, sobre todo cuando existe dolor profundo, o cuando un ser ha sufrido muchos conflictos y dolores de forma continuada. Representa el consuelo de la madre que restaura todo proceso kármico doloroso y difícil. El Octógono Blanco es muy efectivo para cicatrizar *traumas de infancia* y para reconfortar a las personas frágiles y vulnerables o que puntualmente se sienten débiles. El Octógono Blanco trabaja con los *dolores de todas clases*, con la energía de dolor que pueda tener el ser, ya sea un dolor de muelas o un dolor del alma. En procesos infecciosos es muy efectivo emplear el Círculo Verde de los patrones de infección, junto al Octógono Blanco del dolor que estas puedan producir, dando consuelo, calma y el código necesario para neutralizar la energía 'invasiva' de aquel dolor, *enseñando a no sufrir*. Respeto y protege el terreno del alma sosegada y serena.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con la entereza y el sosiego natural de nuestro espíritu genuino.

Nos hace resonar con la energía universal de la belleza, la paz, la suavidad, la pureza y la protección.

PLANO PSICOLÓGICO:

Enseña a soltar el lastre del sufrimiento y a descansar.

Despierta el sentimiento de confort y de serenidad psicológica dentro del aprendizaje. Purifica las memorias del dolor pasado, y aún mantenido o activo en el presente, proporcionando consuelo, sosiego y entereza psicológica.

Pacifica y dulcifica el carácter de las personas que han sufrido mucho.

Estimula el sentido amoroso de la maternidad nutriente y confidente, que armoniza la comprensión del arquetipo 'madre' (tú como madre, o tú como hija de...).

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Rejuvenece, restaura y proporciona belleza a los tejidos maltratados.

Neutraliza y cicatriza las memorias celulares, comportamentales y vivenciales.

Activa, amplifica y expande la salud, la luz y la belleza del interior hacia el exterior

corpóreo.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Un arquetipo que resuena con la energía universal de la belleza, la paz y la suavidad. Nos despierta el sentimiento de confort, sosiego y serenidad psicológica. Purifica las memorias de todo el dolor pasado. Estimula el sentido de la maternidad nutriente y confidente. Rejuvenece, restaura y da belleza a los tejidos maltratados. El Octógono Blanco es la madre, la energía nutriente incondicional, representa la fuerza que nos sosiega y nos consuela ante nuestros sufrimientos. Es el gran cicatrizante de los *corazones rotos*, es el sanador del dolor por todo el desamor recibido. Este código nos cobija y nos restaura para poder seguir creyendo en el amor, la belleza y la vida. La vinculación con la fuerza incondicional de María, la gran madre, es muy relevante en este arquetipo universal de sosiego.

CODIFICA y APORTA: sosiego, consuelo, cicatrización de traumas, serenidad, dulzura
DESCODIFICA y TRATA: estados de shock, corazón roto, sufrimiento, memorias, dolor

ENTIDAD ASOCIADA: El Octógono Blanco es el ángel de la Maternidad y la Nutrición.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Saturno en Cáncer.

MANTRA ASOCIADO: *Sosíégate y Descansa*

SECUENCIA NUMÉRICA: 82330

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net